Kirchenverwaltungswahlen 2024 – Wir gestalten die Zukunft der Kirche

Sie waren bisher noch nicht Mitglied im Kirchenvorstand, aber denken darüber nach, bei der KV-Wahl 2024 zu kandidieren? Sie überlegen, ob Sie noch einmal für die Kirchenverwaltung kandidieren? Veränderungen auf allen Ebenen werden in unserer Kirche immer mehr Realität. Große Aufgaben kommen auf unsere Kirchengemeinden zu.

Am 24. November 2024 steht die Wahl der Kirchenverwaltungen in der Erzdiözese an. Die kommende Amtsperiode erstreckt sich über sechs Jahre. Wir suchen Frauen und Männer, die aus unserer Pfarrei stammen und bereit sind, als engagierte Vertreterinnen und Vertreter Verantwortung zu übernehmen und aktiv an der Gestaltung unserer Kirchengemeinschaft mitzuwirken.

Die Kirchenverwaltung ist ein bedeutender Dienst an den Menschen in unserer Pfarrei, von dem alle profitieren. Beispielsweise unterstützt die Kirchenverwaltung bei Baumaßnahmen, regelt die Verwaltung der Caritasspendengelder und wirkt beratend bei Personalthemen mit. Als eine ihrer wichtigsten Aufgaben wirken die Kirchenverwaltungen von Mariahilf und St. Franziskus im "Verwaltungs- und Personalausschuss" zusammen und gestalten so gemeinsam die Geschicke beider Kirchenstiftungen im Pfarrverband.

Ein allgemeiner Aufruf zur Kandidatur für die Kirchenverwaltung in unserer Pfarrei wird veröffentlicht. Doch bereits jetzt ermutigen wir Sie dazu, Ihr Interesse an einer Mitwirkung in der Kirchenverwaltung zu zeigen oder Personen vorzuschlagen, die Ihrer Meinung nach besonders geeignet sind. Teilen Sie uns dies gerne per E-Mail an FHenne@ebmuc.de oder schriftlich mit.

In den kommenden Monaten erhalten Sie weitere Informationen über die Tätigkeiten der Kirchenverwaltung, die Aufgaben der Mitglieder und den Ablauf der anstehenden Wahl am 24. November 2024. Darüber hinaus wird eine eigene Kampagnen-Website für die Kirchenverwaltungswahlen 2024 bereitstehen, die Ihnen weiterführende Einblicke bietet und bei drei digitalen Auftaktveranstaltungen in den Seelsorgsregionen des Erzbistums vorgestellt wird. Gestalten wir die Zukunft unserer Kirche!

Spannende und anspruchsvolle Jahre liegen vor uns. An vielen Stellen braucht es neue Wege und Kraft zu Veränderungen.

Wir bewerben uns bei Ihnen um Ihre Zeit! Lassen Sie uns gemeinsam Kirche verändern und mit Gottes Segen in die Zukunft gehen.

Herzlichst Ihr

Michael Schlosser Pfarrer Felix Henne Verwaltungsleitung